



Valparaíso, Octubre de 1992.

N° 19/92

A  
S. E. el Presidente de la República  
Don Patricio Aylwin Azócar  
Palacio de La Moneda  
P r e s e n t e

ARCHIVO

REPUBLICA DE CHILE					
PRESIDENCIA					
REGISTRO Y ARCHIVO					
NR.	92/25101				
A:	30 OCT 92				
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>	F.W.M.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input checked="" type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>	P.V.S.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>	J.R.A.	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>				

De mi consideración:

Con motivo de vuestra reciente visita a la IV Región, y a propósito del problema generado con la solicitud de la Empresa SITAC en adquirir los Derechos de Aprovechamiento de Aguas del Río Cochiguaz, para lo cual se procedería a entubar dicho Río, me es grato hacerle llegar mis agradecimientos por el interés que S.E. le dispensó a este asunto, manifestando en la ocasión su intención que, durante su mandato, no se procederá al entubamiento del mencionado Río.

Este anuncio dará tranquilidad a numerosas comunidades del Valle, que veían con preocupación el impacto que la canalización del Río Cochiguaz, provocaría sobre el ecosistema local, siendo la más grave, sin duda, la desertificación de la zona, lo que generaría alteraciones climáticas globales, y afectaría como consecuencia lógica, las actividades económicas y sociales, dañando la agricultura, la ganadería, la apicultura y el turismo, obligando en un futuro no determinado al abandono del lugar por parte de los asentamientos humanos, como también de la flora y fauna.

La preocupación que el Gobierno, a través de S.E. demostró en la IV Región es un importante estímulo para aquellos que desde hace tiempo, estamos embarcados en la tarea de impedir la destrucción del medio ambiente.



Para ganar una causa ambiental se requiere de voluntad, de capacidad de gestión y mucha perseverancia por parte de los propios afectados, pero también éstos requieren de apoyo técnico, de prensa y ciudadano, y sobre todo del compromiso de las autoridades de gobierno, para que estas situaciones no lleguen a materializarse.

En virtud de lo anterior, quiero reiterarle mis agradecimientos, y a la vez solicitarle su continua atención y disposición para con este tema.

Sin otro particular, lo saluda atentamente,



EUGENIO MUNIZAGA RODRIGUEZ  
Diputado